

Zu Gast bei DREER2 architekten



Das Architektenpaar, © DREER2 architekten

Architekturbüro - Gastgeber: DREER 2 architekten (Klosterneuburg)

DREER2 architekten sind Ihre Gastgeber im Atelier in Klosterneuburg und bieten den Besuchern Einblick in ihre Bürostruktur, Arbeitsweise und Schaffensbereiche.

DREER2 architekten

...sind seit 15 Jahren kompetente Partner für alle Belange rund um die Planung und Ausführung von Projekten und Bauvorhaben in Wien und Niederösterreich.

Das Team ist offen für alle Architekturaufgaben, welche einer maßgeschneiderten Lösung – architektonisch als auch kostenbedingt - bedürfen.

"Als Architekten begleiten wir unsere Kunden in allen Leistungs- und Bauphasen. Unsere Stärken sind Bauten in ortsbildbedingten Schutzzonen, Bauten im Bestand - wie Zu-, Um- und Ausbau - und Bauvorhaben im Grünland und Hanglagen. Selbstverständlich verfügen wir über eine umfangreiche Referenzliste sowohl an Neubauten wie privaten Einfamilienhäusern, Wohn-, und Gewerbebauten, als auch öffentliche Kommunalbauten.

Eine weitere Spezifikation von uns als Sachverständige ist das Erstellen von Privatgutachten, Nutzwertgutachten und

Programmgestaltung und Information:

ORTE Architekturnetzwerk Niederösterreich

Steiner Landstraße 3, 3500 Krems-Stein

T: 02732/78374 office@orte-noe.at www.orte-noe.at

Gerichtsgutachten.

Näheres zu unserem Büro entnehmen Sie bitte unserer Homepage."